

Bangga! Mahasiswa/i UPNVJ Raih Banyak Prestasi di Taekwondo Everest Championship 2 - 2023

Tuesday, 02 January 2024 15:45 WIB



HumasUPNVJ - Kembali menorehkan banyak prestasi gemilang dikejuaraan bergengsi, mahasiswa-mahasiswi Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta berhasil membawa pulang banyak juara. 16 Desember 2023 lalu, beberapa mahasiswa/i Fakultas Hukum UPNVJ, diantaranya Zahra Moefti Aurelie berhasil meraih Juara 1 Poomsae Senior Putri Taeguk 5, Vaganti Safa Sukma Rubianti berhasil meraih juara 1 Poomsae Individual Senior Putri Taeguk 2, Dean Putru Amelia berhasil meraih juara 2 Kyourugi Senior Putri Under 49 Kg, Muhammad Yasser Zaydan berhasil meraih juara 3 Kyourugi Senior Putra Under 68 Kg mewakili UPNVJ. Selain itu, pada 17 Desember setelahnya, Fajar Dwi Syahputra juga berhasil meraih juara 2 Kyourugi Senior Putra Under 54 Kg. Kejuaraan ini diselenggarakan oleh Piala Kementerian Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, bertempat di GOR POPKI Cibubur Jakarta Timur dengan cabang perlombaan Kyourugi dan Poomsae.

Pada kejuaraan Taekwondo kali ini Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Taveja mengirim 14 Mahasiswa/i aktif yang dimana memperoleh kejuaraan dari dua cabang kategori, diantaranya:

1. Nadhifa Tsalis - S1 Manajemen - Perunggu
2. Earlyza Keirani Utomo - S1 Keperawatan - Perak
3. Vaganti Sukma Safa Rubianti - S1 Hukum - Emas
4. Zahra Moefti Aurelie - S1 Hukum - Emas
5. Dean Putri Amelia - S1 Hukum - Perak
6. Dendi - S1 Ilmu Politik - Perak
7. Nisaul Fariziyah Azziyad - S1 Hubungan Internasional - Perak
8. Muhamad Yasser Zaydan - S1 Hukum - Perunggu
9. Bimo Arya Putra - S1 Teknik Elektro - Emas
10. Muhammad Lucky Harvi - S1 Teknik Elektro - Emas
11. Fajar Dwi Syahputra - S1 Hukum - Perak

Tim Humas UPNVJ dalam kesempatannya melakukan wawancara melalui *online* dengan perwakilan mahasiswa/i yang berprestasi dalam kejuaraan ini, yakni Vaganti Sukma Safa Rubianti. Dalam keterangannya, Vaganti menjelaskan dengan *detail* persiapan ia dan tim Taveja dalam mengikuti kejuaraan **Taekwondo Everest Championship 2 – 2023** ini, "Tujuan kami dari UKM TAVEJA mengikuti kejuaraan ini tak lain dan tak bukan

adalah ingin membanggakan nama almamater kami, UPN Veteran Jakarta. Selain itu, mengikuti kejuaraan ini memang sudah ada di dalam Proker dari Ketua UKM Taveja itu sendiri yang dimana mengikuti beberapa kejuaraan di dalam satu periode. Kejuaraan Taekwondo ini setingkat dengan kejuaraan Nasional yang dimana ada 17 Universitas yang mengikuti Kejuaraan tersebut, lalu ada Club-Club Taekwondo dari berbagai kota di Indonesia", pungkas Vaganti

"Dalam mengikuti kejuaraan ini tentunya persiapan dari teman-teman UKM TAVEJA sendiri cukup matang, dimana kurang lebih 2 bulan dan latihan tersebut sudah terstruktur oleh pelatih kami dimana dalam satu minggu kami berlatih 6x, tujuan kami berlatih yang terstruktur seperti itu tentunya untuk mendapatkan hasil yang terbaik pada saat kejuaraan tersebut berlangsung. Tentunya dalam persiapan kejuaraan ini ada yang namanya suka duka yang dimana menurut kami, sukanya mungkin setiap hari kami bisa makin saling mengenal antara anggota UKM TAVEJA dan semakin dekat antar anggotanya, tidak hanya itu juga walaupun latihan hampir setiap hari dan itu sangat berat dan melelahkan tapi jika sudah berkumpul dengan anggota TAVEJA lainnya, latihan tersebut pun tidak terasa berat karena kita menjalaninya dengan sama sama. Lalu pastinya dalam persiapan ini ada yang namanya duka, mungkin dalam hal ini dukanya pada saat persiapan kejuaraan tersebut ada beberapa anggota dari TAVEJA sendiri yang sakit, dimana selama latihan cuacanya terkadang tidak bisa diprediksi dan membuat imun tubuh menjadi turun", lanjutnya

"Harapan kami kedepannya setelah mengikuti kejuaraan ini, kami bisa memberikan yang lebih baik lagi di kejuaraan selanjutnya dan pesan kami untuk teman-teman yang lain, khusus kepada rekan seperjuangan di UKM TAVEJA sendiri, terima kasih karena sudah mau ikut sama sama berjuang, serta kerja keras untuk memberikan yang terbaik kepada UPN Veteran Jakarta dan nama UKM TAVEJA sendiri, tidak hanya itu juga kami sangat berterimakasih kepada pelatih kami baik itu pelatih dari Kyourugi ataupun Poomsae yang dimana sudah mau meluangkan waktunya untuk melatih kita selama 2 bulan lamanya, serta selalu memberikan nasihat serta arahan kepada kami untuk memberikan yang terbaik pastinya", tutup Vaganti penuh harap dan ambisi mewakili rekan seperjuangannya.

(*sa/humasUPNVJ)



Export tanggal : Wednesday, 04 September 2024 Pukul 00:16:12 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/01/bangga-mahasiswa-upnvj-raih-banyak-prestasi-di-taekwondo-everest-championship-2-2023.html>]